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F.A.RE.SU.B

 

A:  

m.faccincani@franciacorta.net
i.ghiglieno@unibs.it, leonardo.valenti@unimi.it

 

 

Gent.mi,  

la fase di preparazione alla vendemmia in corso ha indotto le aziende a concentrarsi sulle 
ultime cure colturali tipiche del periodo pre

I rilievi in campo sono continuati solo per quanto riguarda la valutazione della biomassa 
prodotta nelle tesi dedicate al c
trinciatura. 

Nelle tesi dedicate all’ambito 
polifunzionali, il ciclo si è concluso con la prevalenza delle essenze spontanee e, alla fine 
della vendemmia si proceder
stessa. 

I vini ottenuti dalle microvinif
sono stati tutti imbottigliati e sono custoditi presso il deposito del capofila Consorzio per la 
Tutela del Franciacorta. 

Si sono conclusi anche i rilievi 
l’az. Corte Bianca. 

 

03 settembre 2020 
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m.faccincani@franciacorta.net, picchi.gabriele@torrevilla.it, ufficiotecnico@cavalleri.it
leonardo.valenti@unimi.it,  

la fase di preparazione alla vendemmia in corso ha indotto le aziende a concentrarsi sulle 
ultime cure colturali tipiche del periodo pre-raccolta. 

continuati solo per quanto riguarda la valutazione della biomassa 
prodotta nelle tesi dedicate al confronto tra diverse frequenze di lavorazione e sfalcio o 

ambito “gestione” con diverse forme di inerbimento e
polifunzionali, il ciclo si è concluso con la prevalenza delle essenze spontanee e, alla fine 
della vendemmia si procederà alle nuove preparazioni del letto di semina ed alla semina 

microvinificazioni per gli ambiti “gestioni” e “frequenza di lavorazione” 
ti e sono custoditi presso il deposito del capofila Consorzio per la 

Si sono conclusi anche i rilievi sulla biodiversità epigea per il 2020 sulle tesi allestite presso 

   Pierluigi Donna 

 

~ Dott. Agr. Stefano Saderi 
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ufficiotecnico@cavalleri.it, 

la fase di preparazione alla vendemmia in corso ha indotto le aziende a concentrarsi sulle 

continuati solo per quanto riguarda la valutazione della biomassa 
onfronto tra diverse frequenze di lavorazione e sfalcio o 

diverse forme di inerbimento e semine 
polifunzionali, il ciclo si è concluso con la prevalenza delle essenze spontanee e, alla fine 

à alle nuove preparazioni del letto di semina ed alla semina 

icazioni per gli ambiti “gestioni” e “frequenza di lavorazione” 
ti e sono custoditi presso il deposito del capofila Consorzio per la 

sulle tesi allestite presso 


